

Und wie seht Ihr Gemeinde heute und morgen?

## Gesprächsrunden mit unseren ehemaligen Seelsorgenden

jeweils freitags um 19.30 Uhr im Pfarrheim

am 10. Februar mit

Cornelia Bolle-Severin (Pastoralreferentin 2001 - 2008)

Klaus Evers (Vicarius Cooperator 2004 - 2007)

Frank Meier-Hamidi (Pastoralreferent 2012 - 2013)

Martin Sinnhuber (Pfarrer St. Benedikt, St. Mauritz 2011 - 2018)

Jürgen Wiltink (Pastoralreferent, Diakon 2008 - 2016)

am 10. März mit

Jörg Hagemann (Pfarrer St. Benedikt 2008 - 2011)

Günther Weigand (Kaplan 1969 - 1972)

Hans-Gerd Paus (Pfarrer St. Margareta, St. Benedikt 1993 - 2008)

Andreas Fink (Pastor 2013 - 2016)

We like to move it ...

## Familienwochenende

vom 17. bis 19. März in Haltern am See

Anmeldeflyer liegen in der Kirche aus.

Es war einmal ...

## Erzählcafé für unsere Seniorinnen und Senioren

am Dienstag, 18. April um 15 Uhr im Pfarrheim

## Ein Musical von unseren Familien für alle Zachäus

am Freitag, 28. April um 17 Uhr in der Margareta-Kirche  
am Samstag, 13. Mai um 16 Uhr in der Auferstehungskirche

60. Kirchweihfest!

## ein festlicher Gottesdienst

musikalisch gestaltet von Projektchor und Familienband  
am Sonntag, 30. April um 9.45 Uhr in der Margareta-Kirche

Die Bäume schlagen aus!

## Tanz in den Mai

am Sonntag, 30. April ab 19 Uhr im Pfarrheim  
Eintrittskarten zum Preis von 26 Euro  
im Vorverkauf ab Aschermittwoch 22. Februar

"Komm, steh auf - tu doch was - bleibe standhaft"

## Norbert Nientied liest Begegnungsgeschichten aus dem Alltag

am Mittwoch 3. Mai um 16 Uhr in der Margareta-Kirche  
organisiert vom ökumenischen Sozialbüro

Bei schönem Wetter draußen!

## Marktcafé

direkt nach der Marktandacht  
am Freitag, 5. Mai ab 10.10 Uhr auf dem Wochenmarkt  
vor der Margareta-Kirche



Die Weihe der Margareta-Kirche vor 60 Jahren fand in bewegten Zeiten statt. In der Zeit des 2. Vatikanischen Konzils wehte viel frischer Wind durch die Kirche und beeinflusste auch das Leben vor Ort, allein schon durch veränderte Gottesdienstformen.

Heute nach 60 Jahren stehen wir wieder vor gravierenden Veränderungen. Der Missbrauchsskandal und überkommene Machtstrukturen sorgen dafür, dass viele Menschen aus der Kirche austreten. Andererseits sind Reformbewegungen auch mit dem synodalen Weg stärker denn je.

Als Ortsgemeinde möchten wir das Jubiläum dazu nutzen, einen positiven Blick in die Zukunft zu werfen. Impulse dazu erwarten wir u.a. aus Gesprächsrunden mit den ehemaligen Seelsorgenden, mit dem ökumenischen Familienmusical „Zachäus“, einem Tanz in den Mai, einem Viertel- und Gemeindefest und festlichen Gottesdiensten.

Wir laden herzlich zum 60. Geburtstag ein!

Wir feiern den 60. Geburtstag!

## Viertel- und Gemeindefest

am Samstag, 6. Mai ab 11 Uhr rund um die Margareta-Kirche  
mit vielen Beteiligten aus dem Viertel

internationale Speisen, Gegrilltes, Kuchenbuffet, Getränke  
Spiele für Jung und Alt, Infostände, Riesenkugelbahn,  
Singworkshop, Feuerwehr und Polizei, und vielem mehr

um 17.00 Uhr interreligiöser Gottesdienst  
anschl. Abendprogramm mit Livemusik von "Dancing-Willow"

Ein kulinarisches Erlebnis im Viertel ...

## Running Dinner

am Samstag, 3. Juni ab 16 Uhr  
Bitte auf Flyer und Informationen auf der Homepage achten!

Flötenkonzert und Bibelerzählung

## Hans-Jürgen Hufeisen (Flötist) Margarete Kohlmann (Bibelerzählerin)

am Sonntag, 24. September um 17.00 Uhr in der Margareta-Kirche  
Benefizkonzert für das ökumenische Sozialbüro